

NEWSPAPER

Danrem 081/DSJ Hadiri Upacara Peringatan Hari Jadi ke-105 Kota Madiun

Suhendi - KOTAMADIUN.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 20, 2023 - 15:18



MADIUN - Danrem 081/DSJ Kolonel Inf H. Sugiyono menghadiri upacara peringatan HUT ke-105 Kota Madiun yang dilaksanakan di Alun-alun Kota Madiun Jl. Kolonel Marhadi No.12, Nambangan Lor, Kec. Manguharjo, Kota Madiun, Selasa (20/6/23).

Momen HUT Ke 105 itu menjadi sangat istimewa karena selain Danrem 081/DSJ

juga turut dihadiri oleh Kabakorwil 1 Madiun, unsur Forkopimda Kota/Kabupaten Madiun, Ketua DPRD Kota Madiun, Ketua Pengadilan Kota Madiun, Kepala Pengadilan Agama Kota Madiun, Pimpinan TNI-Polri kota Madiun, Sekda dan staf ahli Kabupaten Madiun, para Rektor Perguruan Tinggi Kota Madiun dan para pimpinan media masa wilayah Madiun raya.

Mengawali sambutannya, Walikota Madiun H. Maldi menyampaikan bahwa pelaksanaan upacara hari ini adalah bentuk rasa syukur kita atas usia Kota Madiun yang telah menginjak ke- 105 tahun. "Mari kita jadikan momentum ini sebagai suri tauladan untuk menghormati para pendahulu bangsa terutama di wilayah Madiun," tuturnya.

Lebih lanjut disampaikan, dengan bertambahnya usia, senantiasa kita tingkatkan semangat baru untuk terus mewujudkan kota Madiun maju mendunia.

Sebanyak 209 penghargaan yang telah diperoleh adalah bukti nyata, bahwa kota Madiun mampu berprestasi dan berkompetisi sehingga memperoleh berbagai macam penghargaan, dan terus menjadi kota berkembang. "Bersama kita bisa, menjadikan Madiun kota sejahtera," ungkapnya.

Ia menyadari dengan pencapaian tersebut adalah berkat rahmat Tuhan YME. Tidak luput juga dari buah hasil kerja sama dan saling bergandengan tangan antar stakeholder dan seluruh komponen masyarakat untuk saling merapatkan barisan demi kemajuan kota Madiun.

Di akhir sambutannya, Walikota juga mengajak kepada pelayan publik untuk meningkatkan pelayanannya kepada masyarakat yang lebih baik. "Berikan pelayanan terbaik secara cepat dan tepat kepada masyarakat Madiun," tutupnya.

Sementara itu, Danrem 081/DSJ Kolonel Inf H. Sugiyono di tempat terpisah usai upacara juga turut memberikan ucapan selamat dan harapan lebih maju, modern dan berprestasi.

"Atas nama Komandan Korem 081/DSJ dan pribadi, di hari jadinya yang ke-105 Kota Madiun, saya ucapkan selamat sukses dengan segudang harapan semoga Kota Madiun ke depannya semakin modern dan berprestasi," urainya.

"Tentunya semakin Maju Mendunia serta masyarakat semakin sejahtera," tandas Danrem. (***)